

Advierten favoritismo judicial en caso de represión a indígenas

• Oposición adelantó que presentará una proposición acusatoria contra el fiscal general del Estado, Mario Uribe.



MARIO URIBE FISCAL GENERAL DEL ESTADO.



LA REPRESIÓN POLICIAL A INDÍGENAS DEL TIPNIS EJECUTADA EL 25 DE SEPTIEMBRE DE 2011 DEBE SER INVESTIGADA DE MANERA IMPARCIAL.

La oposición observa una supuesta acción legal desde la Fiscalía del Estado que apuntaría a deslindar responsabilidades sobre las autoridades de Gobierno por el caso de la represión a la marcha indígena de defensa del TIPNIS del pasado 25 de septiembre de 2011.

En palabras del abogado de Convergencia Nacional (CN), Luis Ayllón, el Ministerio

Público actúa con favoritismo hacia las altas autoridades del Ejecutivo y anunció que se presentará una proposición acusatoria contra el fiscal general del Estado, Mario Uribe.

A principios de año, paralelamente a la posesión de los magistrados del Órgano Judicial, el fiscal Mario Uribe descartó el proceso presentado por la oposición legislativa

contra los mandatarios Evo Morales y Álvaro García Linera que se debía tratar en Sucre, bajo la figura de juicio de responsabilidades.

El miércoles, la fiscal Patricia Santos anunció que el proceso que se interpuso en Beni por el dirigente del Consejo Nacional de Markas y Allyus del Qullasuyu (Conamaq) Rafael Quispe fue remitida a la Sede de Gobierno.

Las investigaciones de la represión a hombres, mujeres y niños marchistas de Tierras Bajas continúa sin avance, mientras se espera la anunciada conformación de una comisión de alto nivel que debe estar integrada por representantes de organizaciones internacionales como pidió el Órgano Ejecutivo.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

En Pampahasi

Hay tres soluciones para evitar más deslizamientos

• Alcaldía no se hace responsable por quienes no dejan zonas de riesgo, según determina la Ley Municipal.



SECTOR SAN JUAN PAMPAHASI BAJO.

El deslizamiento activo en la zona de Pampahasi puede evitarse si se aplican tres medidas que están en función a las condiciones topográficas y geológicas, afirmó el responsable de la Gestión de Riesgos de la Alcaldía, Rudy Lange.

La primera medida consiste en cortar los flujos de agua subterránea, labor que está siendo encarada por esa repartición edil.

Posteriormente, agregó, se debe eliminar la sobrecarga en la corona del deslizamiento

activo, lo que implicaría la demolición de varias viviendas para el terrazo.

Luego se tiene que proceder a cambiar completamente el sistema del alcantarillado sanitario y agua potable del área.

DESALOJO

En caso de agotarse las negociaciones e intentos del Gobierno Municipal para que vecinos dejen sus viviendas que están en sectores de riesgo se recurre a la fuerza pública para desalojarlos.

Si con este recurso no se

logra el objetivo y ocurre alguna tragedia, las consecuencias de ésta no son de responsabilidad de las autoridades, de acuerdo a la Ley Municipal de Riesgos, explicó a EL DIARIO el director jurídico del Municipio, Fernando Velázquez.

Esta aclaración la hizo a propósito de la resistencia de diez familias que retornaron al área declarada como de desastre en San Juan de Pampahasi Bajo.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Kodak está en quiebra

Nueva York, (EFE).- La legendaria empresa fotográfica Kodak, arrastrada por el dominio de la era digital, se declaró ayer en suspensión de pagos, incapaz de sacar partido de la invención de la cámara digital por miedo a destruir su principal negocio, el de la venta de película tradicional.

Con alrededor de 130 años de historia a sus espaldas, la compañía con sede en Rochester (Nueva York) pidió acogerse al Capítulo 11 de la Ley de Bancarrotas de Estados Unidos para reestructurar su negocio y tratar así de mirar al futuro, donde vislumbra algo de esperanza en la venta de impresoras.

Kodak tiene unos activos de 5.100 millones de dólares y una deuda que asciende a 6.800 millones.

• Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Defensa de Campo Margarita

Paro en Tarija es contundente

• En las poblaciones de Villamontes, Bermejo y Yacuiba hubo un fuerte bloqueo de caminos y cierre de fronteras.

(ANF).- El Comité Cívico de Tarija calificó de "exitoso" el primer día del paro indefinido que determinó la región en rechazo a la firma del contrato entre Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) con la empresa Gaffney, Cline & Associates para definir la relación entre los campos Margarita y Huacaya.

El presidente del ente cívico, Walter Mogro, relató que el paro no sólo fue exitoso en la capital del departamento sino que la participación de las provincias fue fundamental. Afirmó que en Villamontes, Bermejo y Yacuiba el bloqueo de caminos y cierre de fronteras fue categórico.

En menos de 24 horas de paro, en la capital del departamento empezó a sentirse la escasez de algunos productos de la canasta familiar y también se teme que haya insuficiencia en el abastecimiento de carburantes.

El lunes pasado Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) adjudicó los estudios que determinen la eventual conectividad entre del campo Margarita y Huacaya y se tiene previsto que este viernes se realice la firma del contrato

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo
• Inf. Pág. 4, 4to. Cuerpo



EL PARO CÍVICO INDEFINIDO EN DEFENSA DE LAS REGALÍAS DEL CAMPO MARGARITA SE CUMPLE DISCIPLINADAMENTE EN TARIJA.

Quejas de la población son permanentes

Denuncian preferencia en venta de gasolina Premium

La gasolinera del Automóvil Club Boliviano (ACB), ubicada en la entrada zona Sur (entrada a Irapavi), tiene preferencias en el expendio de gasolina premium, según varias denuncias recibidas anoche por EL DIARIO.

Las personas que fueron afectadas por esta discriminación indicaron que antes de trasladarse con sus vehículos hasta la gasolinera preguntaron por teléfono si tenían gasolina Premium para la venta, recibiendo una respuesta afirmativa.

Una vez en el lugar, uno de los encargados del distribuidor no quiso vender el com-

bustible argumentando, de muy mala manera, que "se había agotado".

No es la primera vez que El Decano de la Prensa Nacional recibe este tipo de denuncias de discriminación y mal trato en el que incurren los encargados del expendio de combustibles en esa gasolinera.

Las autoridades responsables de controlar la venta de carburantes al público deben tomar cartas en el asunto, afirmaron los afectados, debido a que pese a que los reclamos son constantes, la atención no mejora en la gasolinera del Automóvil Club Boliviano de la zona Sur.



Medalla al mérito

EL MOTOCICLISTA, JUAN CARLOS SALVATIERRA, RECIBIÓ LA MEDALLA AL MÉRITO DEPORTIVO EN EL GRADO DE FORJADOR DEL DEPORTE, POR SU PARTICIPACIÓN EN EL RALLY DAKAR.

MÁS LINEAS DE ATENCIÓN AL CLIENTE

2150900
2150901
2150902
76580040
76580041
76580048
76580049

EL DIARIO

El Clima en Bolivia con datos del SENAMHI

La Paz	Santa Cruz	Cochabamba	Oruro	Tarija	Sucre	Potosí	Trinidad	Cobija	Fases de la Luna
Tormenta eléctrica	Chubasco	Tormenta eléctrica	Chubasco	Nuboso	Chubasco	Chubasco	Tormenta eléctrica	Tormenta eléctrica	Meteorología
19°C/8°C	34°C/22°C	27°C/9°C	19°C/6°C	26°C/14°C	20°C/11°C	16°C/3°C	32°C/22°C	30°C/22°C	05/01

Cotizaciones

- Dólar Bs 6.96
- Euro Bs 8.87
- UFV Bs 1.72

Junto a esta edición

- SOCIEDAD**
Alcalde demanda a choferes
Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo
- ECONOMÍA**
Programa de vivienda habría generado daño económico
Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo
- Economía y Finanzas**